

Requisitos antes de Realizar los Sacramentos



Bautismo

1. Llenar el formato del Bautismo.
2. Traer una Copia del Certificado de Nacimiento.
3. Si eres padrino y estás casado debes ser **casado** por la Iglesia.
4. Papás y los padrinos deben asistir a la Charla Prebautismal.

Misa Quinceañera

1. Llenar el formato de inscripción para la Quinceañera
2. Papás y los padrinos deben tener una Charla de Preparación.

Misa de Matrimonio

1. la Fe de Bautismo reciente. Máx. Tres meses de expedida.
2. Si se tiene la Fe de confirmación y Primera Comunión.
3. Llenar la Investigación Prematrimonial.
4. Traer 2 Testigos para la Decl. de Libertad de los Novios.
5. Establecer la Fecha de la Boda.
6. Otro sacerdote para la boda, hablar con el Padre Sergio
7. Licencia de Matrimonio o certificado de Matrimonio Civil.

Si Has Faltado a Misa Dominical

No te quedes sin la Misa del Domingo

Parroquia Most Holy Trinity. Domingo 12:00 pm. En Español (30 min.)
236 PA-390. Cresco. PA. 18326
Parroquia Nuestra Señora de la Paz. Domingo 1:00 pm. En Español (25 min.)
1402 US-209, Brodheadsville, PA 18322

Atreve a Vivir De Colores

Octubre 9 al 12, Retiro de Hombres
Enero 15 al 18, Retiro de Mujeres

Hablar con Diácono Luis o Maria Vargas para más información (347) 933-3230.



Grupo Juvenil de San Mateo

Eventos Proximos

septiembre

2025

27

Youth Rally Viva Cristo Rey

1:30-8pm Notre Dame Jr/Sr HS 60 Spangenburg ES 1830
Gratis Para miembros de San Mateo Contactar Señora Ramona 570-977-6376

Nuevo Aviso

Baile Folklórico Hispano

Contactar señora Maria Vargas (347)933-3230 para más información

Subscribase

Remind : @ramonhie
Instagram: stmatts_yg
& Follow St Matthew's Church East Stroudsburg on FB to stay in inform
<https://www.stmatthewspa.org/>

CAMPUSMINISTRY@STMATTHEWSPA.ORG RAMONA MARTE 570-977-6376

ATENCIÓN: CURA PARA EL ALMA

SÁBADOS O MARTES A LAS 7:30 PM EN EL SALÓN 201 EN SAN MATEO. La misma sesión será ofrecida los dos días.

Intenciones de las Misas

- D. Sep 14 Por Luis Rivera de su Hijo Luis Rivera
- D. Sep 14 (2p) Por Nuestros Feligreses
- L. Sep 15 Mery Isabel Rozzo de Pier Angeli
- M. Sep 16 Mildred Weiss
- Mi. Sep 17 Bernadette Aimetti
- J. Sep 18 Alf. K. Abrahamsen
- V. Sep 19 Por Nuestros Feligreses
- V. Sep 19 (6:30p) Por los no nacidos de Pat & Mike Murray
- S. Sep 20 Dr. Frank Boris III
- D. Sep 21 Todas las almas del Purgatorio de Familia Loja-Morocho
- D. Sep 21 (2p) Zoila Mercedes Padilla & Segundo Paguy Mejia de Mercedes Paguy

- **SERVICIO SOCIAL:** Cada 4to Jueves del mes la comunidad hispana **alimenta a los Homeless**. Hablar con el Diácono Luis Rivera para colaborar.
- **REZO DE LA CORONILLA DE LA DIVINA MISERICORDIA.** Todos los Viernes a las 6 pm.
- **CIRCULO DE ORACIÓN:** Todos los Viernes a las 7 pm.
- **ULTREYA (CURSILLISTAS):** será todos los Lunes de 7:30 a 8:30 pm en el St. Matthew's Center. Comunícate con Maria Vargas (347) 933-3230. ¡De Colores!
- **CAFÉ Y DONAS POR EL DIA DE SAN MATEO.** Domingo 21 de Septiembre después de las misas de 8, 9:15 y 10:45am. ¡Vengan a compartir con nosotros!
- **La Reunión del Grupo de Parejas** será el Sábado 27 de Septiembre a las 7:30 pm en el St. Matthew's Center. Para más información, comunícate con Jorge Roca (201) 724-9814.
- **Mi Bebe y Yo.** Padres y niños pequeños están invitados el Miércoles 24 de Septiembre de 10 am a 12 pm en un salón. Para más información, envíe un email familyministry@stmattspa.org.

DIOS TIENE EL PODER DE SANARTE

Cura para el Alma
¡ES GRATIS!

SI QUIERES EMPEZAR UN PROCESO DE AUTOSANACIÓN INTERIOR, ESCANEA EL SIGUIENTE QR PARA HACER PARTE DE UN GRUPO DE WHATSAPP

Cura para el alma - grupo de San Mateo



IGLESIA SAN MATEO

INVITA AL RETIRO DE PAREJAS
"Matrimonio Fruto del Amor"

Oct. 31 & Nov. 1-2

1000 Seminary Rd Dalton, PA 18414

\$150 por persona

Más Información llamar a Jorge Roca 201-724-9814



Church Of Saint Matthew

78 Ridgeway Street. East Stroudsburg, PA. 18301

Teléfono: 570-421-2342

Fax: 570-421-8414

Página Web: www.stmatthewspa.org

@iglesiaStMatthew

Saint Matthew East Stroudsburg

Exaltación de la Santa Cruz 14 de Septiembre del 2025

Comunícate con tu Parroquia

Padre Sergio Pamplona: (570) 202-7285 ~ sergisleo@gmail.com

Diácono Luis Rivera: (570) 994-3076 ~ luisriveraofs@yahoo.com

Información del Boletín: *Melody Arroyo* - (570) 242-7789

melodyg.arroyo@gmail.com



Desde el Corazón del Cura

Meditación del Papa Benedicto XVI

Dios se ha mostrado verdaderamente, se ha hecho accesible, ha amado tanto al mundo que -nos ha dado a su hijo Unigénito, para que quien cree en Él no se pierda sino que tenga vida eterna-, y en el supremo acto de amor de la cruz, sumergiéndose en el abismo de la muerte, la ha vencido, ha resucitado y nos ha abierto también a nosotros las puertas de la eternidad. Cristo nos sostiene a través de la noche de la muerte que Él mismo ha atravesado; es el buen Pastor, bajo cuya guía nos podemos confiar sin temor, ya que Él conoce bien el camino, ha atravesado también la oscuridad. (...) Se nos invita, una vez más, a renovar con valor y con fuerza nuestra fe en la vida eterna, es más, a vivir con esta gran esperanza y a dar testimonio de ella al mundo: después del presente no está la nada. Y precisamente, la fe en la vida eterna da al cristiano el valor para amar aún más intensamente esta tierra nuestra y trabajar para construirle un futuro, para darle una esperanza verdadera y segura. Benedicto XVI, 2 de noviembre de 2011.

La oración, expresión de apertura y de confianza en el Señor: es el encuentro personal con Él, que acorta las distancias creadas por el pecado. Rezar significa decir: "no soy autosuficiente, te necesito, Tú eres mi vida y mi salvación". (Homilía de S.S. Francisco, 10 de febrero de 2016).

Reflexión

Hoy celebramos la fiesta de la Cruz, símbolo del cristiano. En este diálogo entre Jesús y Nicodemo se anuncia de una manera oculta el momento supremo de la vida de nuestro Salvador: la crucifixión.

La cruz no es sólo un símbolo material, sino la guía de nuestra vida.

Dios en su gran amor, viendo la necesidad que tenía el mundo de ser salvado, no dudó en entregar a su propio Hijo para su salvación. Las circunstancias históricas concurren para que la redención se realizara por medio de la cruz. A partir de este acontecimiento la cruz se ha convertido en señal de salvación para todo el que cree que Jesús es el redentor del hombre.

A pesar de que Jesús se puso el primero en el padecer no nos resulta fácil asumir la realidad de la cruz y todos la esquivamos de la mejor manera posible. Pero si ser cristiano es seguir al crucificado, ¿por qué rehusamos seguir sus huellas? Sólo desde el amor se entiende esta entrega, y sólo el amor hace posible convertir en alegría las mayores angustias de la vida. Es cuestión de amor, y cuando algo nos cuesta mucho es señal de que el termómetro del amor marca baja temperatura.

Eventos Semanales

Lunes 15 de Septiembre

8:00 am. Eucaristía Semanal (ñ)

12:00 pm. Eucaristía Semanal

☪ ☪

Martes 16 de Septiembre

8:00 am. Eucaristía Semanal (ñ)

12:00 pm. Eucaristía Semanal

☪ ☪

Miércoles 17 de Septiembre

8:00 am. Eucaristía Semanal (ñ)

12:00 pm. Eucaristía Semanal

☪ ☪

Jueves 18 de Septiembre

8:00 am. Eucaristía Semanal (ñ)

12:00 pm. Eucaristía Semanal

5:30 pm. Confesiones (ñ)

6:30 pm. Eucaristía Semanal (ñ)

☪ ☪

Sábado 20 de Septiembre

7:00 am. Eucaristía Semanal (ñ)

8:00 am. Eucaristía Semanal

8:30 am. Confesiones Inglés

4:00 pm. Eucaristía Dominical (E)

☪ ☪

Domingo 21 de Septiembre

8:00 am. Eucaristía Dominical (E)

9:15 am. Eucaristía Dominical (Ñ)

10:45 am. Eucaristía Dominical (E)

12:15 pm. Eucaristía Dominical (E)

2:00 pm. Eucaristía Dominical (Ñ)

6:00 pm. Eucaristía Dominical (E)

☪ ☪

Horario de Oficina de la Parroquia

Lunes, Martes, Miércoles, Viernes

8:30 - 11:45am, 12:30 - 2 pm.

Oficina cerrada los Jueves,

Sábados, Domingos y en Días Festivos

Reflexión Pastoral



La Exaltación de la Cruz ha ido siempre unida a la dedicación de dos basílicas de los tiempos del emperador Constantino: la del Gólgota y la de la Resurrección. Y ello tuvo lugar el día 13 de septiembre del año 355. Y al día siguiente fue expuesta ante los fieles la reliquia de la Cruz de Cristo. La tradición ha marcado que la cruz fue encontrada un 14 de septiembre. La madre del emperador Constantino, santa Elena, dedicó mucho tiempo y muchos recursos para encontrar en Jerusalén los restos de la cruz en la que murió Jesús de Nazaret. Y consiguió encontrarla y de ahí que se construyeran las citadas basílicas. La inauguración de estas demuestra que ya hacía tiempo que se conmemoraba la fecha en que la cruz apareció. Estamos pues ante una fiesta muy antigua, una de las más antiguas de la cristiandad. Y, desde luego, merece la pena darle la amplitud y relevancia que siempre tiene un domingo, donde en la Eucaristía se reúnen muchísimos más fieles que en las fiestas cristianas—aún las más importantes—celebradas en días laborables.

Lo sabemos desde que éramos pequeños. Es el primer gesto cristiano que aprendimos: el de persignarnos y el de santiguarnos. Y lo aprendimos un poco más tarde en el catecismo: ¿Cuál es la señal del cristiano? La señal del cristiano -respondíamos- es la santa cruz. Y con esta señal comenzamos nuestras eucaristías y las terminamos.

A primera vista, parece extraño admirar o exaltar la cruz. Sabemos que era un instrumento de tortura, para criminales y revolucionarios. Era el más temible de los suplicios. Ningún ciudadano romano podía ser condenado a él. Era propio de los esclavos y de los rebeldes políticos. Y podemos imaginarnos sin dificultad la crueldad de esta pena de muerte y el sufrimiento que entrañaba para las víctimas. Era sin duda un inhumano sistema de represión que empleaba el imperio romano para tener a raya a los que se quisieran sublevar contra él. Jesús, que anticipaba esta forma de muerte como su final personal, tuvo que sentir una inmensa aversión y un profundo estremecimiento.

Por eso, a nosotros nos dice muchas cosas ese tosco madero de la cruz. Porque no contemplamos una cruz cualquiera, una cruz vacía y deshabitada, sino la cruz en que está clavado Jesús. Y esta cruz nos habla de una historia de fidelidad de Jesús a su misión hasta la muerte. Y eso significa algo decisivo: que esta misión no era un capricho suyo, una ocurrencia que tuvo en un momento feliz de su vida, una simple expresión de su temperamento, el temperamento de una persona que ha sido bien tratada por la vida y que rebosa optimismo y amplia comprensión, el talante de un hombre risueño, acogedor y compasivo. Uno no se empeña tanto y no arriesga tanto cuando sólo actúa por impulsos temperamentales.

Hay que profundizar más; hay que llegar a la conciencia misma de Jesús, a la comprensión que él tenía de su vida y ministerio. Y él los sentía y vivía como un encargo que había recibido de Dios y al que no podía ser infiel. Por eso estaba dispuesto a pagar el mayor precio, y a pasar por la más estremecedora de las muertes. Sólo porque se sabía enviado por su Padre y sólo porque se apoyaba en su Padre aceptó este destino. Profetas que le habían precedido corrieron también una suerte trágica. Y ahora va a asumir Él la más trágica de las muertes.

Esa cruz nos habla del amor de Dios: «Tanto amó Dios al mundo que entregó a su Hijo único para que no perezca ninguno de los que creen en él.» La cruz nos invita a conocer algo mejor a Jesús y a Dios. Hoy, en esta fiesta, hemos de contemplarla. Como los heridos de serpiente contemplaban la serpiente de bronce elevada por Moisés, así nosotros hemos de dirigir nuestra mirada al crucificado. Será una contemplación que nos invitará a descubrir cómo fue el amor de Jesús por nosotros y cómo de en serio va el amor de Dios por nosotros. Y acaso sea una contemplación que nos invite a convertirnos.

San Pablo por su parte también nos aporta una definición admirable. Y es como un Dios se abaja hasta lo más profundo, hasta someterse a la muerte, “y una muerte de cruz”. La ponderación de que “hasta” murió en la Cruz nos demuestra lo terrible y degradante que la muerte en cruz era entre judíos y griegos, entre los contemporáneos de Jesús. Y Pablo nos ayuda a configurar el sacrificio y como Dios, el mismo Dios, “lo levanto sobre todo”. Dios Padre muestra la salvación desde su Hijo resucitado al modo de cómo Moisés levantó el estandarte de la serpiente en el desierto. Todas estas lecturas nos enseñan el significado de la cruz, su poder salvífico. Hemos de tenerlo muy en cuenta.

La Cruz, como bien sabemos son las contradicciones, las desgracias, la enfermedad, la incompreensión, la pobreza, el que no seamos considerados por los demás, el que nos traicionen los amigos, el que hablen mal de nosotros, la calumnia, la injusticia, el que se burlen de nosotros por ser cristianos, porque vamos a Misa, o rezamos el rosario. Esta retahíla de cosas es evidente que en sí mismas, no son más que desgracias. Pero en la vida de un cristiano ni lo que los hombres llamamos “dichas”, ni lo que los hombres llamamos “desgracias”, se quedan solo en eso. En la vida de un cristiano, todo son “bendiciones”. Porque lo uno y lo otro al cristiano le sirve siempre para que -uniéndose a la Cruz de Cristo- ofreciendo todas las cosas por la redención de los pecados suyos y de todos los hombres, sirva para “elevantarlo” para “tener vida eterna”.

En realidad, ésta es la alegría del cristiano. El no creyente, el ateo, el agnóstico tiene la peor de todas las desgracias, aunque fuera el hombre más rico del mundo, gozara de la salud más envidiable o estuviera rodeado de todos los placeres imaginables, porque quien no cree en Dios, desconoce el auténtico sentido de la vida. Y esto sucede especialmente cuando aparece en la vida del hombre -que siempre aparece, aunque Dios sea bueno- el dolor, la contradicción, la enfermedad, la incompreensión o la desgracia en general. Entonces su “alegría” queda truncada, porque no encuentra sentido a la vida. Por eso, la señal del cristiano es la santa Cruz, es decir, la alegría del cristiano es la santa Cruz. Y por eso hoy la Iglesia celebra la exaltación de la santa Cruz, con una fiesta digna de ser proclamada a los cuatro vientos.

Hoy miramos especialmente a la cruz. Y nos duele el dolor de nuestros hermanos, que siguen siendo ajusticiados injustamente. Nos comprometemos para que nadie, nunca, vuelva a ser asesinado en una cruz, en cualquier cruz. Y sentimos que esta historia de violencia fratricida continúe bajo las más diversas excusas. Por eso, seguimos mirando a la cruz. Porque en ella encontramos la esperanza para seguir, como Jesús, proclamando la buena nueva del reino, que es posible vivir de otra manera, en fraternidad, en paz. Y seguimos intentando curar heridas, reconciliar, ser misericordiosos, porque no otra cosa es ser discípulos de Jesús, el que murió en la cruz, el que resucitó.

Desde el Corazón de la Iglesia

Catecismo de la Iglesia Católica Por Secciones

SEGUNDA PARTE: LA CELEBRACIÓN DEL MISTERIO CRISTIANO

SEGUNDA SECCIÓN: LOS SIETE SACRAMENTOS DE LA IGLESIA

CAPÍTULO TERCERO: LOS SACRAMENTOS AL SERVICIO DE LA COMUNIDAD

ARTÍCULO 6: EL SACRAMENTO DEL ORDEN

III. Los tres grados del sacramento del Orden

1554 "El ministerio eclesiástico, instituido por Dios, está ejercido en diversos órdenes por aquellos que ya desde antiguo reciben los nombres de obispos, presbíteros y diáconos" (LG 28). La doctrina católica, expresada en la liturgia, el magisterio y la práctica constante de la Iglesia, reconoce que existen dos grados de participación ministerial en el sacerdocio de Cristo: el episcopado y el presbiterado. El diaconado está destinado a ayudarles y a servirles. Por eso, el término sacerdos designa, en el uso actual, a los obispos y a los presbíteros, pero no a los diáconos. Sin embargo, la doctrina católica enseña que los grados de participación sacerdotal (episcopado y presbiterado) y el grado de servicio (diaconado) son los tres conferidos por un acto sacramental llamado "ordenación", es decir, por el sacramento del Orden:

«Que todos reverencien a los diáconos como a Jesucristo, como también al obispo, que es imagen del Padre, y a los presbíteros como al senado de Dios y como a la asamblea de los apóstoles: sin ellos no se puede hablar de Iglesia (San Ignacio de Antioquía, Epístula ad Trallianos 3,1)

Exaltación de la Santa Cruz

14 de Septiembre



El 13 de septiembre del año 335 se dedicó en Jerusalén la iglesia de la Resurrección y del Martyrium. Al día siguiente, en una solemne ceremonia, se expuso la cruz que la emperatriz Helena había encontrado el 14 de septiembre de 320. En el año 614, Cosroe II, rey de los persas, declara la guerra al imperio bizantino. Tras ocupar Jerusalén, se llevó, entre sus tesoros, la Cruz de Jesús. El emperador Heraclio propuso la paz a Cosroe, pero éste rechazó la oferta. Ante la negativa, Heraclio le hizo la guerra, y en el año 627 venció la batalla de Nínive. Tras la caída de Cosroe, Heraclio exigió a su sucesor la devolución de la Cruz, que regresó así a Jerusalén. En este día no se exalta la crueldad de la Cruz, sino el Amor que Dios manifestó a los hombres al aceptar morir en la Cruz: "Aunque era Dios, Cristo se humilló haciéndose siervo. Esta es la gloria de la Cruz de Jesús" (Papa Francisco).

Confiar en Dios

“No se comienza a ser cristiano por una decisión ética o una gran idea, sino por el encuentro con un acontecimiento, con una Persona que da un nuevo horizonte a la vida y, con ello, una orientación decisiva”, escribió Benedicto XVI en su Encíclica Deus Caritas est. El Evangelio que la liturgia nos ofrece en la fiesta de la Exaltación de la Santa Cruz muestra que Dios quiere construir una relación de amor con cada persona: se ofrece en su Hijo Jesús, elevado en la Cruz.

Levantar los ojos hacia Dios sugiere una verdad importante: estamos invitados a relacionarnos con Él. Hay que dejar de encerrarse en uno mismo alimentando inútiles sentimientos de culpa y olvidando que "si el corazón nos condena, Dios es más grande que nuestro corazón" (1 Jn 3,19). Hemos de levantar la mirada hacia las estrellas (cfr. Abraham y la promesa de una gran descendencia, Gn 15, 5), aprendiendo a poner todas las preocupaciones en manos de Dios.

Asombro y gratitud

Levantar la mirada no debe suscitar miedo sino gratitud, porque la Cruz es la medida del amor con que Dios ama a sus hijos. Es la Misericordia de Dios la que -como en el caso de Nicodemo- ilumina las noches de la vida y permite continuar el camino.

Ante la Cruz no hay neutralidad

Ante la Cruz de Jesús no se puede permanecer neutral: o con Él o contra Él. Es una elección que debe hacerse antes de cualquier acción, porque el obrar del cristiano no es otra cosa que el testimonio de lo mucho que Dios nos ha amado, hasta el punto de entregar a su Hijo Jesús.

¡La Diócesis de Scranton te invita a asistir a la Marcha por la Vida de Pensilvania el lunes 22 de septiembre en Harrisburg, PA!



La Oficina de Vida Parroquial está coordinando un viaje en autobús para la marcha, con paradas en Scranton (Parroquia de la Divina Misericordia, Scranton) y Wilkes-Barre (Parroquia de San Nicolás y Santa María, Wilkes-Barre). El cupo es limitado, ¡así que inscríbese pronto!

La cuota de inscripción es de \$20 e incluye: el viaje en autobús de ida y vuelta a la marcha, una camiseta, refrigerios y agua. No se proporcionarán comidas durante el viaje, así que por favor, lleven su almuerzo.

<https://www.dioceseofscranton.org/parish-life/pa-march-for-life/pa-march-for-life-registration-if-paying-with-credit-card/>

Dios Nos Habla Cada Día: Septiembre 15 al 21

LUNES: 1 Timoteo 2:1-8 (443). Juan 19:25-27 o Lucas 2:33-35

MARTES: 1 Timoteo 3:1-13. Lucas 7:11-17

MIÉRCOLES: 1 Timoteo 3:14-16. Lucas 7:31-35

JUEVES: 1 Timoteo 4:12-16. Lucas 7:36-50

VIERNES: 1 Timoteo 6:2c-12. Lucas 8:1-3

SÁBADO: 1 Timoteo 6:13-16. Lucas 8:4-15

DOMINGO: Amos 8:4-7. 1 Timoteo 2:1-8. Lucas 16:1-13 o 16:10-13

